



**FUNDACIÓN  
CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE  
AMOR**

**NIT. 900 908 659 –6**



**INFORME DE GESTIÓN  
PERIODO 2021**

## Introducción

Este informe presenta la gestión realizada por la Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor, como uno de los más grandes retos que nos dejó el inicio de la pandemia y nos llevó al 2021 asumir más responsabilidades y enseñar a la comunidad lo que significaba seguir conviviendo con el COVID-19.

El ser humano por su misma naturaleza reacciona de acuerdo a sus diferentes estados de ánimo y para nosotros fue más que un reto enseñar a sobrevivir ante una cruda realidad que nos dejó una pandemia, donde se perdieron cientos de vidas, y las que lograron sobrevivir aun con poca esperanza tienen marcas psicológicas que hicieron que en esta oportunidad nos enfocáramos en la parte afectiva de una población en general.

En nuestras actividades a desarrollar siempre hemos tenido como pilar dirigir a la productividad, en enseñar la importancia de emprender, en educar para el manejo de una economía, pero sobre todo en lograr que las familias aprendan a generar sus propios ingresos.

En la primera parte del documento muestra de manera detallada cada una de las actividades realizadas, en la segunda parte describe aquellos retos que tuvieron que afrontarse en el liderazgo y coordinación dentro de la fundación.

La tercera sección del documento muestra los aprendizajes, estados financieros y proyecciones futuras a construir con cada uno de los líderes de la fundación.

## ACTIVIDADES

Desde la gerencia se coordinan y se hace el acompañamiento a cada una de las actividades a realizar esto con el fin de contribuir a una comunidad que viene siendo afectada por la pobreza, violencia y en estos nuevos tiempos una pandemia.

### 1. PROYECTO MISIÓN DON BOSCO

En la Guajira hay muchos jóvenes, que nos recuerdan las estrellas del Cielo y la promesa de Dios, de ser una gran nación y creemos que gracias al llamado de Dios y a la experiencia, tenemos la capacidad de realizar programas y proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de comunidades vulnerables, por medio de iniciativas para el empoderamiento productivo y la autonomía económica, construyendo entornos prósperos y estables.

Con este gran proyecto educativo que consiste en brindarles a los jóvenes universitarios un aula virtual, acompañamiento pedagógico, y todas las herramientas posibles para su proceso educativo. Nos apostamos ayudar a la comunidad a formar profesionales.

Debemos avanzar con la construcción de salones de formación, respondiendo a los cuestionamientos ¿Qué hacemos? ¿Dónde lo hacemos?

Estamos trabajando en el proceso de construcción de un salón de Sistemas, en el cual nuestros jóvenes realicen estudios a distancia.





## 2. EMPRENDIMIENTO

El construir sueños desde el amor a Dios enseñando que toda obra construida con esfuerzo tiene sus frutos, es por esto que desde la fundación enseñamos a los jóvenes un arte y que a través de él la población pueda autosostenerse.

La población cuenta con fuente turística por esa razón aprovechamos este mercado para enseñar diferentes clases de labores y les permita a ellos enfocarse y visionarse con su propio emprendimiento.



### **3. ENTREGA DE MERCADOS**

Esta actividad para nosotros es de gran importancia ya que la pandemia nos dejó un gran quiebre económico para la población quedando esta asumida a más necesidades de la que ya venían padeciendo, gracias a la vinculación de la empresa PROSOWA y otros benefactores mensuales hacemos entrega de mercados a la población vulnerable e indígenas.



Dentro del desarrollo de las tareas de La Red alimentaria de Palomino, se deja constancia que estas han venido desarrollándose de la mejor manera; y apoyándonos en las diferentes instituciones, como el Ejército Nacional, para cumplir con el fin propuesto, el cual es la entrega de mercados, primeramente, para que no haya hambre en nuestro pueblo y como segundo, para evitar desórdenes sociales, como se han dado en otros lugares.

#### **4. VISITA DE MONSEÑOR**

Durante el mes de MARZO tuvimos el honor de recibir por segunda vez la visita oficial de Monseñor Francisco Ceballos, Obispo de la Diócesis de Riohacha, quien vino acompañado de su respectiva comitiva. Aun cuando fue una visita de carácter eclesial, también se le hizo un recuento de todas las tareas que son realizadas por la fundación.



## 5. ENTREGA DE TAPABOCAS

Durante el mes de ABRIL, recibimos la donación de un número importante de TAPABOCAS, por parte de la empresa TACTICO GROUP S. A. S. los cuales destinamos a entregarlos en cada rincón del corregimiento de Palomino a fin de contribuir a mitigar la cadena de contagios del coronavirus. Apoyados en nuestro grupo de voluntarios, casa a casa e indagando sobre el número de personas, a fin de entregar los tapabocas de acuerdo a cada grupo familiar.



**Entrega de Tapabocas:** a través del equipo de voluntarios y atendiendo las solicitudes de todo aquel que lo requirió durante el año 2021; fueron entregados en su totalidad tapabocas; en todo el territorio del corregimiento de Palomino. Es decir, la visión de la fundación fue contribuir con todos sus esfuerzos a que cada grupo poblacional, cada gremio, cada sector de la comunidad contara con su tapabocas.

## 6. ENTREGA DE UTILES ESCOLARES

Si bien existe una oferta educativa en este territorio rural, también es verdad que existe una gran deserción escolar, esto debido a que los niños no cuentan con las herramientas básicas para asistir a clases tales como morrales, lápices, cuadernos, etc. En virtud de lo anterior la se ha motivado a los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra a apoyar esta gran labor, la cual consistió en que cada niño necesitado contara con sus útiles escolares ; y contribuir así a que estos pequeños tuviesen dignidad como estudiantes y también como persona humana.



FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659 -6





FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR

NIT. 900 908 659-6

## 7. ENTREGA DE PRENDAS DE VESTIR

El apoyo de la Fundación PROSOWA, además de su apoyo mes a mes, para la entrega de mercados en el corregimiento de Palomino; y especialmente a la comunidad indígena asentada en el corregimiento; en esta oportunidad nos ha confiado la distribución de camisetas, en su gran mayoría con tallas para niños.

Ha sido un ejercicio muy hermoso volver a fijarnos en los niños descalzos y con los torsos desnudos. Hay desnudez en nuestro corregimiento, ya sea por factores de pobreza asociados y también culturales. Sea un a razón o la otra, ha sido importante para nosotros, para PROSOW A y para su asociado ETANOL, realizar esta actividad; en la cual se hace énfasis que cosas tan sencillas contribuye a devolverle la dignidad a todo un pueblo.



## 8. ELABORACIÓN DE BOVEDAS

En vista de las necesidades de familiares de personas fallecidas por el covid y otro tipo de enfermedades la fundación se vio en la necesidad de construir unas bóvedas para ayudar a mitigar la cobertura de fallecidos en estos tiempos de pandemia y que en la población aumento. Gracias a la colaboración de familias de dio inicio a una primera fase de construcción de bóvedas nuevas.





## 9. ENTREGA DE JUGUETES

En el mes de diciembre, como se acostumbra por parte de la Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor en asocio con la parroquia San Isidro Labrador; y gracias al apoyo de todos los benefactores, padrinos e hijos espirituales de la obra; pudimos nuevamente realizar la entrega de regalos de Navidad, a todos los niños del Corregimiento de Palomino. Se realizaron estas tareas, dividiendo por barrios las labores de entrega. Distribuyendo en cada uno de los barrios, casa a casa; y guardando los protocolos de bioseguridad; los regalos de navidad, según las edades de los niños. Así, llevamos alegrías a los Barrios Carmen Garzón, Los Pinos, Centro, la Inmaculada, La Sierrita, Divino Niño, Alto Donaire.

Este año la entrega de regalos fue posterior al 24 de diciembre; por cuanto la pandemia, afectó también la agenda de esta actividad, en lo presupuestal y también en lo funcional; pero con la ayuda de Dios se sacó adelante de forma exitosa. Llevamos esta actividad también la comunidad vecina de Marquetalia y a la vereda de San Salvador; siendo portadores de esperanzas para todas las personas.

Cabe resaltar que con toda la responsabilidad se pudieron hacer las entregas de los regalos a los niños, y una vez más nos llena de satisfacción poder ver en esas caritas la alegría, agradecemos a la comunidad por comprender y apoyar en cada una de las actividades realizadas.





#### **FUNDACION CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL LLAMA DE AMOR**

**NIT. 900 908 659 -6**

### **DONACIONES**

La Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor recibió donaciones en dinero y especie para la ejecución del objeto social, gracias a estas donaciones y el apoyo recibido por todos los amigos, familias y benefactores, pudimos llegar a apoyar a un gran número de familias Colombianas en situación de vulnerabilidad, aportando de manera explícita al mejoramiento de su calidad de vida, su desarrollo sostenible; de esta manera recuperar el sentido de la familia y la responsabilidad con la Sociedad.

### **INFORMACIÓN FINANCIERA**

Fundación Centro de Atención Integral Llama de Amor nos hemos caracterizado por la transparencia y la honestidad con la que se maneja cada recurso, es por ello que le hemos brindado esa confianza a cada benefactor, e hijos de la obra. Al final de este informe va el anexo donde presentamos con transparencia nuestros Estados Financieros a corte 31 de diciembre del 2021.

Para finalizar este informe de gestión es de gran importancia informarle a toda la comunidad que nuestro compromiso como Fundación fue brindarle durante todo el 2021 apoyo a la emergencia sanitaria que nos trajo el COVID - 19 la cual nos ha enseñado a crecer en la fe como esos hijos de Dios que fuimos tocados a transformar nuestros corazones, a poner un granito de arena y a dar de lo que día a día el Señor nos provee . Como comunidad religiosa los invitamos a seguir en Oración, apoyarnos los unos con los otros, a cumplir con los protocolos de bioseguridad y mantenernos unidos en familia llenándonos de fe y participar de cada una de las actividades que el Señor nos permita . “Dios les bendiga y nos bendiga”